

# 1世帯あたり16万円の増税!

国民世論は  
増税NO!

## 消費税増税への暴走は許さない!

参議院選挙では民主党が大敗。「消費税の引き上げ」に大きな不安や怒りが広がりました。民主党や自民党などは消費税増税とセットで法人税減税を打ち出しています。

## 大企業減税のために 庶民に消費税増税

菅首相は「強い経済」のため、政府・財界は「国際競争力強化」のためといいますが、消費税の引き上げが強行されれば、景気悪化は必至。97年の税率引き上げで、景気が一気に冷え込みました。

「ギリシヤのように財政破綻していいのか」と民・自とも国民を脅かしましたが、法人税を引き下げて税収に大穴をあけ、消費税を引き上げたことこそギリシヤ財政破綻の一因です。

法人税40%→25%へ減税	マイナス 9兆円 (景気回復時)
消費税5%→10%へ増税	プラス 11兆円

## 税金のあつめ方、使い方を 改革すれば財政は確保できる

国民のくらし応援の「成長戦略」こそ、求められています。下げすぎた大企業の法人税率、所得税・相続税の最高税率を元に戻し、証券優遇税制を改めて諸外国並みに引き上げるべきです。

また、1メートル1億円の東京外環道計画などの大型公共事業の浪費を見直し、年間5兆円もの軍事費を大幅に削減すべきです。

税金のあつめ方、使い方の改革で財政再建や社会保障財源の確保は、十分可能です。



2010年7月

消費税廃止各界連絡会

東京都豊島区目白2-36-13 全国商工団体連合会気付  
TEL 03-3987-3230 ホームページ <http://shz-haishi.jp>

取扱団体 ( )